



# Reise zur Mitte

## Spiel aus Westafrika

### Spielanleitung

Du brauchst ein Stück Kreide und Steinchen.  
Dann kann es auch schon los gehen!

Mit der Kreide werden mehrere Kreise auf den Boden gemalt.

Jedes Kind nimmt sich ein Steinchen.

Das erste Kind hält seine Hände hinter dem Rücken versteckt. Das zweite Kind muss jetzt raten in welcher Hand der Stein versteckt ist. Rät es richtig, darf es einen Kreis nach innen gehen. Rät es falsch muss es einen Schritt zurück gehen. Anschließend darf das zweite Kind den Stein hinter dem Rücken verstecken und Kind eins muss raten.

Wer zuerst die Mitte erreicht, hat gewonnen!

